



福山市立緑丘小学校

第2学年通信

第 13 号

2024年(令和6年)10月30日

実い多き10月

10月も終わりを迎え、2学期も半分を過ぎました。肌寒さを感じる季節となりましたが、子ども達は元気いっぱい外遊びができることを喜んでいます。

10月には、たくさんのイベントがありました。10月初めには、1学期に育てていた野菜が思ったよりも収穫がなかったことから、「野菜名人に聞いてみよう!」と計画を立て、交流館長さんに相談しました。3名の方が野菜作りに協力して下さることになり、野菜の種と苗植えを一緒にしてくださいました。今後は、水やりは自分たちで行い、困ったときに相談をすることにしています。3学期の収穫が楽しみです!



11月の集金

集金日 11月14日(木)

PTA 会費	230円
学校諸費	150円
給食費(19回)	4845円
学年費(教材費)	2775円

合計 8000円

(下に兄弟がいる方は、7770円)

九九カードの配付

かけ算の学習が始まっています。子ども達に九九カードをして配付します。毎日、宿題で取り組むよう伝えていきます。毎日持って帰って、毎日持ってくるよう話をしています。お家でも九九の学習にご協力ください。名前が記入をされているか確認もよろしくお願ひします。



10月17日に1年生を招待して「秋のわくわくランド」をしました。実行委員を中心に、遊び場の計画を立て、グループで協力をして準備をしてきました。「1年生にわかるように説明したらいいね」「時間はこれでいいかな?」「1年生に試しにやってもらおうかな?」と子ども達からアイデアがたくさん飛び出しました。初めての実行委員に挑戦した子は、休憩時間を使って看板づくりやセリフの練習も頑張りました。当日は、1年生だけでなく先生達にも遊んでもらえて大成功でした。



10月22日の社会見学では、自動車時計博物館と福山駅に行きました。昔の道具や乗り物を見て触ってわくわくでいっぱいでした。ボンネットバスや電車にも乗れて、乗り物体験が充実した1日でした。お忙しい中お弁当を作ってくださいありがとうございました。

